vie municipale)

Jeudi 19 mars

«Dakinis» avec Véronique Jannot

Partez à la découverte des «Dakinis» du Tibet et de l'Inde en compagnie de la réalisatrice et auteur, Véronique Jannot qui vous accueille pour la projection exceptionnelle de son documentaire «Dakinis, le féminin de la sagesse».



C'est une soirée exceptionnelle que les associations La Pierre Blanche et Graines d'avenir. en partenariat avec la ville d'Andrésv vous proposent le jeudi 19 mars à 20 h 30. Véronique Jannot, réalisatrice et auteur, vous accueille à l'Espace Julien-Green pour une projection excep-

tionnelle de son documentaire « Dakinis, le féminin de la sagesse ». L'actrice est partie en Inde et au Népal à la découverte des « Dakinis », un concept flou pour les Occidentaux mêlant sagesse, féminité et nature universelle. Etymologiquement, « Dakinis » signifie « celles qui dansent dans l'espace ». Ce mot désigne à la fois les anges féminins de la culture tibétaine mais aussi les femmes des lamas. La comédienne Véronique Jannot est partie à la rencontre de ces dernières au Népal et dans l'État indien du Sikkim. Elles lui expliquent en quoi

consiste leur rôle dans la société. Leur seul souci est de soulager la souffrance d'autrui. Elles ont pour armes la foi, l'amour et la compassion.

Grâce à l'enseignement bouddhiste, elles ont appris à effacer leur ego et se mettent dorénavant au service des plus démunis. Certaines ont connu les terribles geôles maoïstes et les tortures mais gardent une confiance inébranlable en l'humanité. Elles oeuvrent aujourd'hui dans des centres pour orphelins ou des cliniques. Certaines Dakinis ont pour seule activité de prier dans les temples pour la paix dans le monde. Plus qu'un voyage, plus qu'une quête, c'est une véritable leçon d'humanité que filme ici Véronique Jannot. Du fin fond de leur exil, les Tibétaines continuent de se battre pour que survivent les valeurs de compassion et de respect de l'individu chères au bouddhisme.

► Renseignements:

Jeudi 19 mars à 20 h 30 Espace Julien-Green Entrée libre (réservation obligatoire au 01 39 27 11 00) Collecte au profit des associations La Pierre Blanche et Graines d'avenir.

La Pierre Blanche aux côtés des Tibétains

Association loi 1901, la Pierre Blanche a été fondée en 1989 par le Père Arthur Hervet, religieux assomptionniste et aumônier des bateliers sur le bateau «Je sers» à Conflans-Sainte-Honorine de 1989 à 2006. L'association a développé deux domaines d'intervention au cours des années: - l'accueil sur le bateau «Je sers» - l'insertion par le logement assurée par AILES (Accompagnement et Insertion par le Logement pour un Envol Social). Deux domaines d'intervention avec un même objectif, permettre à chacun de poursuivre son chemin vers l'autonomie. C'est dans ce contexte que l'association présidé par Christian Souchon a été mise sous les feux des projecteurs voilà peu... «De nombreux Tibétains en demande d'asile, sont venus nous demander de l'aide. Ils sont dans une situation de précarité, ont fui leur pays et nous demandent de les aider». La soirée du 19 mars sera l'occasion de récolter des fonds pour eux. Venez nombreux!

